

Licencias médicas

● Hace unos días se conoció la encuesta del Instituto de Salud Pública de la U. Andrés Bello. Más de la mitad de los encuestados conoce a alguien que, sin estar enfermo, consiguió una licencia (17%) o compró una licencia (34%).

Lo anterior, unido a la rabia que genera en los trabajadores honestos ver a diario estos abusos, sugiere habilitar un número telefónico de denuncias anónimas sobre licencias falsas o dudosas para facilitar que Fonasa y las isapres investiguen a fondo esta cuantiosa sangría de recursos que cada vez más inescrupulosos ocasionan al país, afectando a todos los chilenos. Las llamadas no deberían ir dirigidas a cualquier parte, sino a grupos seleccionados que las deriven a auditores médicos para su investigación en profundidad.

José Luis Hernández Vidal